

CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

SANTÉ

Santé numérique : Un outil de suivi médical disponible.

Réduire la distance et le temps entre les personnes malades et le personnel de santé qualifié tel est le pari. Matipla entend relever ce challenge à travers sa nouvelle plateforme de mise en relation. Il s'agit d'apporter la touche du numérique pour l'amélioration du système de santé. Cet outil a été présenté hier à Yaoundé.

Cette solution aux problèmes de santé du Cameroun pas toujours apte à trouver un médecin adéquat, devrait réduire les effets de l'insuffisance du personnel médical qualifié et des infrastructures de santé. La plateforme offre la disponibilité du personnel de santé, le suivi des paramètres médicaux en ligne, ainsi que le rappel des vaccinations, des rendez-vous, et la disponibilité de documents médicaux numériques tels que le carnet de santé, le carnet de vaccination, le compte rendu des consultations et des ordonnances.

Par ailleurs, pour soutenir ce projet, l'équipe a imaginé le concept de « contrat de santé prévention ». Sur la base d'une contribution mensuelle modeste adaptée à la tranche d'âge, le patient s'assure l'accès aux différents services et bénéficie de dix consultations gratuites offertes par Maipla. Ce projet cible 2500 personnes pour sa première année afin de générer environ 10,5 millions de F. 70% des revenus seraient reversés aux professionnels de santé, contre 30% pour Matipla.

Cameroon Tribune du 19 Juillet 2022, page 14.

ECONOMIE

Comment moderniser l'outil de production.

Le ministre des PME Achille Bassilekin III a reçu en audience le 19 juillet dernier, une mission de l'organisation des Nations Unies pour le développement industriel conduite par Ridah Ben Mosbah, ancien ministre tunisien de l'industrie et des PME.

Cette séance de travail s'inscrivait dans la poursuite du processus de mise en œuvre des projets de coopération engagés par le ministre des petites et moyennes entreprises, de l'Économie sociale et de l'Artisanat (Minpmeesa) avec l'appui de cette organisation onusienne. Lors des échanges, il était question de présenter au ministre les conclusions de l'étude sur le développement institutionnel du Bureau de mise des entreprises camerounaises. Selon Ridah Ben Mosbah, son ambition pour ce projet est de moderniser l'outil de production, capter la valeur ajoutée, valoriser les ressources naturelles.

Notons que la collaboration entre le ministère des PME et l'ONU a déjà vu la réalisation de certains projets, notamment le financement de l'étude sur la gestion des pertes post-récoltes qui a conduit à la construction des centres de transformation agroalimentaire ; l'accompagnement de la bourse de sous-traitance et de partenariat.

Cameroon tribune du 21 juillet, page 9.

ECONOMIE

Instrument de mesure : la fiabilité est dans le numérique.

L'obligation s'impose désormais à tous les pays du monde de s'arrimer au numérique, afin d'offrir une meilleure qualité de service aux usagers. Le 15 juillet dernier s'est tenue à Yaoundé, une manifestation présidée par le Pr. Brusil Miranda Metou, à l'occasion de la journée mondiale de la métrologie. Le choix du thème de la célébration de cette année était : « Métrologie à l'ère du numérique ».

Le Pr. Brusil Miranda Metou a rappelé à tous ceux qui se lancent dans la production des biens et services, mais aussi dans la commercialisation, les exigences qui existent en matière de mesure de l'ère numérique. L'arrimage des instruments de mesure au numérique accélère les délais de commercialisation des produits et services et réduit les coûts liés au retard générés par les processus d'approbation. Aussi, un processus d'étalonnage digitalisé offre l'avantage de gagner en temps et de limiter les erreurs enregistrées dans les marchés et autres espaces de vente.

« Qu'on soit prêt ou pas, on a l'obligation d'intégrer le numérique », a martelé le Pr. Brusil Miranda. Pour matérialiser la volonté du gouvernement de se conformer à cette exigence, l'on a procédé à l'installation des membres de l'association camerounaise des professionnels de la métrologie.

Cameroon Tribune du 19 Juillet 2022, page 10

ECONOMIE

Alerte sur l'endettement des entreprises.

L'institut national de la statistique vient de tirer la sonnette d'alarme sur l'insolvabilité des entreprises au Cameroun. Ce constat est le résultat d'une étude réalisée sur un échantillon de 1049 déclarations statistiques et fiscales fournies par des entreprises du tissu économique national.

Ceci est due par l'incapacité des entreprises à financer leurs dépenses d'investissement uniquement à partir de leurs ressources financières propres ainsi qu'à l'emprunt à moyen et long termes. Ainsi, pour combler ces déficits elles font recours non seulement au financement bancaire de court terme dont le paiement des frais financiers y afférent diminue leurs résultats nets, mais également aux crédits fournisseurs afin de rentabiliser leur cycle d'exploitation.

Cameroon tribune du 20 juillet, page 09.

CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

HEALTH

Digital health: A medical monitoring tool available.

The challenge is to reduce the distance and time between sick people and qualified health personnel. Matipla intends to take up this challenge through its new networking platform. The aim is to bring the digital touch to improve the health system. This digital innovation was presented yesterday in Yaoundé.

This solution to Cameroon's health problem of not always being able to find an adequate doctor, should reduce the effects of the lack of qualified medical personnel and health infrastructure. The platform offers the availability of health personnel, the monitoring of medical parameters online, as well as the reminder of vaccinations, appointments, and the availability of digital medical documents such as health booklet, vaccination booklet, minutes of consultations and prescriptions.

In addition, to support this project, the team came up with the concept of a "prevention health contract": based on a modest monthly contribution adapted to the age group, the patient ensures access to the various services and benefits from ten free consultations offered by Maipila. This project targets 2,500 people for the first year in order to generate about 10.5 million F. 70% of the revenues would be paid to health professionals, against 30% for Matipla.

Cameroon Tribune of July 19th , 2022, page 14.

ECONOMY

How to modernize the production tool.

The Minister of SMEs Achille Bassilekin III received in audience last July 19th, a mission of the United Nations Industrial Development Organization led by Ridah Ben Mosbah, former Tunisian Minister of Industry and SMEs.

This working session was part of the process of implementing cooperation projects initiated by the Minister of Small and Medium Enterprises, Social Economy and Handicrafts (Minpmeesa) with the support of the United Nations Organization. During the exchange, it was a matter of presenting to the Minister the conclusions of the study on the institutional development of the Cameroonian Business Development Office. According to Ridah Ben Mosbah, his ambition for this project is to modernize the production tool, capture the added value, and enhance the natural resources.

It should be noted that the collaboration between the Ministry of SMEs and UNIDO has already seen the realization of some projects, including the financing of the study on the management of post-harvest losses which led to the construction of agri-food processing centers; the support of the subcontracting and partnership exchange.

Cameroon tribune, July 21, 2009.

ECONOMY

Measuring instrument: reliability is in the digital.

The obligation now imposed on all countries in the world to blend to the digital, for provision of better quality of service to users. On July 15th, an event chaired by Professor Brusil Miranda Metou, on the occasion of World Metrology Day was held in Yaounde. The theme of this year's celebration was: "Metrology in the digital age".

Prof. Brusil Miranda Metou reminded all those involved in the production of goods and services, as well as in marketing, of the requirements that exist for measurement in the digital age. Bringing measurement instruments to digital speeds up the time for marketing of products and services and reduces the costs associated with delays in approval processes. Also, a digitalized calibration process offers the advantage of saving time and reducing errors in the marketplace and other sales areas.

"Whether we are ready or not, we have the obligation to integrate the digital," said Professor Brusil Miranda. To materialize the willingness of the government to comply with this requirement, the installation of members of the Cameroonian Association of Metrology Professionals was carried out.

Cameroon Tribune of July 19th, 2022, page 10

ECONOMY

Alert on the indebtedness of companies.

The National Institute of Statistics has just sounded the alarm on the insolvency of companies in Cameroon. This finding is the result of a study conducted on a sample of 1049 statistical and fiscal declarations provided by companies of the national economic fabric.

This is due to the inability of companies to finance their investment expenditures solely from their own financial resources as well as from medium and long-term borrowing. Thus, to make up for these deficits, they resort not only to short-term bank financing, the payment of which reduces their net results, but also to supplier credits in order to make their operating cycle more profitable.

Cameroon tribune of July 20, page 9.